



## Diputados eliminarán organismos autónomos

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Ya le dieron publicidad y la próxima semana va a estar intenso el trabajo en la **Cámara de Diputados**, porque son tres las reformas constitucionales a las que ya se les dio publicidad, la más importante es la eliminación de los órganos autónomos, llama la atención porque un día antes de que se le diera publicidad, se habían reunido los cuatro comisionados del INAI con el líder de Morena, **Ricardo Monreal**, donde presentaron las preocupaciones que tenían ellos con la desaparición del órgano autónomo, lanzaron el salvavidas para evitar esta eliminación; sin embargo, la carta ya estaba echada y ayer se le dio el trámite de publicidad.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wziu70S2o35GG7-M?e=zlxWOL](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wziu70S2o35GG7-M?e=zlxWOL)